

« Un enfant nous est né ! »

Qui est ce NOUS ?

Celui des parents qui accueillent leur petit ?

Celui de la famille toute heureuse d'un nouveau-né ?

Celui de l'humanité qui se renouvelle de naissance en naissance ?

Oui, mais aussi... Celui de l'Eglise qui accueille un baptisé, nouveau-né de Dieu.

Le mystère de cet enfant qui nous est né se déploie aujourd'hui en ceux et celles qui l'ont reçu et deviennent enfants de Dieu grâce à Celui que Dieu lui-même a engendré, comme le dit le premier chapitre de St Jean.

Ce mystère continue dans les Alpes-Maritimes en 2012 : des hommes, des femmes, des jeunes et des enfants ont été portés, accompagnés par l'Eglise, jusqu'à la fontaine de la nouvelle naissance. Ces nouveaux nés, néophytes, comme l'Eglise les appelle, sont remis entre les bras de l'Eglise pour qu'elle en prenne soin et devienne avec elle témoins et acteurs de l'Evangile. En 2011 près de deux cent « nouveaux nés de Dieu » nous ont été donnés, néophytes de Pâques ou confirmés pour achever leur initiation. Avec eux nous pouvons vivre et témoigner du Christ au cœur de ce monde déchiré et souvent désespéré.

Ne sont-ils pas, pour nous, qui sommes « aînés dans la foi », un don de Dieu pour vivre cette année 2012 de manière nouvelle ? *« Ils apportent aux fidèles une vision renouvelée de l'existence et un nouveau dynamisme. En les entourant d'attention et d'amitié, on veillera particulièrement à l'affermissement de leur vie chrétienne et à leur insertion pleine et joyeuse dans la communauté. »* (1) Cette invitation s'adresse à nous tous « aînés dans la foi ».

Cette année le service de pastorale sacramentelle du diocèse de Nice propose à tous les Nouveaux venus : les néophytes des dernières années, les nouveaux confirmés, jeunes ou adultes, les nouveaux membres de nos assemblées dominicales (beaucoup de personnes se déplacent aujourd'hui et certains chrétiens changent d'assemblée dominicale) une rencontre au Carmel de Carros, comme il y en a eu une, au Foyer de charité de Roquefort-les-Pins, et comme il y en aura une à Castagniers, pour que chacun puisse en profiter, selon ses possibilités.

(1) Rituel de l'Initiation chrétienne des adultes n°238